



Teatro del Bosque

## Jornadas de acercamiento a la Danza LA IMPROVISACIÓN COMO FORMA DE EXPRESIÓN EN LA DANZA

La última Jornada de acercamiento a la Danza supone un contacto directo con el movimiento y la música. No solamente tiene lugar en un escenario distinto —el Teatro del Bosque— sino que pretende el encuentro con el público de una manera eminentemente práctica. En el propio escenario del teatro se realizará una sesión de improvisación dirigida por Ángel Rojas.

Con la ayuda de la cantaora Rocío Bazán, el músico y compositor Héctor González y el ingeniero de sonido Víctor Tomé, Ángel Rojas expresará por medio del lenguaje del movimiento su impulso interior, sus emociones e ideas: el material, en definitiva, del que procede cualquier comunicación artística. Después, Rojas invitará a algunos de los asistentes a bailar con él.

El público podrá realizar posteriormente todas las preguntas que desee para abundar en el tema de la Danza y su proceso creativo.

ESCENARIO: TEATRO DEL BOSQUE

**ROJAS & RODRÍGUEZ**  
COMPañIA RESIDENTE DE DANZA DEL AYUNTAMIENTO DE MÓSTOLES  
con la asistencia de Rocío Bazán, Héctor González y Víctor Tomé

Duración aproximada: 1 h y 15 min  
Recomendado para público mayor de 12 años

octubre / viernes 25 / 20.30 h

